



D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL SOBRE LA FORMACIÓN DEL COMITÉ LOCAL DE SALUD MENTAL Y BIENESTAR EMOCIONAL DEL PROGRAMA UN NUEVO RUMBO

La semana pasada con la presentación del Programa Un Nuevo Rumbo, el psicólogo, mencionó dentro de las acciones próximas a realizar, la creación del Comité Local de Salud Mental y Bienestar Emocional. Ante este anuncio, preguntamos:

¿Qué instituciones y personas conformarán el Comité y cuando está prevista la primera reunión?

San Sebastián de los Reyes 7 de Noviembre 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista



D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL SOBRE CONTRATACIÓN CON CLÍNICA VETERINARIA O PROTECTORA PARA EL SERVICIO C.E.R.

El método CER para el control de colonias felinas está implantado en el municipio, pero el pliego para su gestión quedó desierto. En su momento se nos informó de que se buscaría una clínica veterinaria o una protectora para realizar las esterilizaciones.

Por ello preguntamos

¿Para cuándo una clínica o protectora que se ocupe de las esterilizaciones del método CER?

San Sebastián de los Reyes 7 de Noviembre 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL SOBRE CONECTAR VOLUNTARIOS CON ASOCIACIONES PARA TEMAS DIGITALES.

En nuestro municipio existe una red activa de asociaciones, muchas de las cuales están formadas por personas mayores o con poca experiencia en el uso de las redes sociales y herramientas digitales. Esto les dificulta la difusión de sus actividades, campañas o proyectos, lo que a menudo limita su visibilidad y la participación ciudadana en las iniciativas que promueven.

El Ayuntamiento cuenta con un grupo de voluntarios, personas que ofrecen su tiempo y capacidades para colaborar en diferentes ámbitos.

¿Existe algún plan o iniciativa prevista para que puedan colaborar voluntarios formados con las asociaciones del municipio en la mejora de su presencia en redes y la difusión de sus actividades? Y ¿Cuántos de los voluntarios podrían tener formación suficiente en este campo?

San Sebastián de los Reyes 7 de Noviembre 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista